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No reactivarán las fotomultas, solo les están dando mantenimiento

	 

 

 

Por: Nicolás Gochy

Las labores que se han percibido por la ciudadanía y los medios de comunicación en torno al trabajo que se lleva a cabo en los arcos

donde se instalaron las cámaras de foto multas y que pertenecen a una empresa propiedad de Arturo Montiel son solo de

mantenimiento y de ninguna manera  se están preparando para reactivar la aplicación de las fotomultas.

Así lo aseveró el titular de la comisión de seguridad ciudadana mexiquense Eduardo Valiente quien indicó que se les está dando

mantenimiento a estos aditamentos tecnológicos con el fin de poderlos usar para el combate al crimen y delitos de alto impacto

como el secuestro pero sobre todo el robo de unidades.

El funcionario indicó que en lo que va de este año se ha logrado aumentar de manera importante el número de automóviles

recuperados pues en lo que ha transcurrido del 2017 la policía ha logrado recuperar un total de siete mil 825 coches robados, pero no

detalló cuantas de estas recuperaciones fueron a través de las cámaras que anteriormente se usaban para foto multas.

 Según el encargado de la policía, el trabajo en contra del combate al robo de unidades ha dado frutos pues en el 2013 se robaban

156 vehículos diarios principalmente en los municipios de Naucalpan, Tlalnepantla y Ecatepec y en el año pasado ya solo se robaron

115 vehículos al día.
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